

Van: Sarie Abdeslam <sarie-abdeslam@skynet.be>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 12/31/2009 09:08 PM**Onderwerp:** Dounia News n° 952 : Semaine du 28 au 31 décembre 2009

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 952 : Semaine du 28 au 31 décembre 2009



Tribune libre



Maroc



Belgique



Europe



Agenda

Tribune libre - Zone de liberté d'expression



Les inondations au Maroc, non merci.

A titre d'exemple, Tanger est inondée à chaque fois qu'il y a de fortes précipitations. Résultats, quartiers et commerces inondés, des milliers de personnes évacuées, suspension des cours, dégâts énormes à l'industrie et au privé, chômage forcé, perturbation du trafic routier et ferroviaire, routes coupées, deux immeubles qui s'effondrent à Casa, les agriculteurs souffrent en silence etc...

Malheureusement, c'est le sort de toutes les villes marocaines, de Tanger à Laayoun et de Tétouan à Saidia. Aucune ville n'est épargnée, c'est la même politique partout au Maroc sans discrimination entre le Nord et le Sud ni entre l'Est et l'Ouest, ni entre le Maroc utile et le Maroc inutile. Même les zones industrielles y passent, plusieurs fois par an. Les autorités locales sont soit submergées soit incapables de prévoir de tels désastres qui se perpétuent depuis des décennies. Les sinistrés ne sont pratiquement jamais indemnisés.

A Tanger, comme ailleurs au Maroc, la pluie a mis à nu l'état lamentable et dégradé des routes. En tout cas, le Maroc est connu par ses routes les plus meurtrières au monde même quand il fait sec. Les causes sont multiples, vitesse élevée, surcharge des camions, des camionnettes et des taxis, absence de contrôle technique, état mécanique vétuste des véhicules et surtout les trous et le délabrement des routes. Si on multiplie les chauffeurs illettrés par les chauffards inconscients et on ajoute, signalisation déficiente, absence de ponts et de tunnels, et un urbanisme sauvage on obtient le drame quotidien de milliers de familles marocaines. Et, dans tout ça, le pauvre piéton, victime malgré lui, est complètement ignoré et n'a nulle part au Maroc une place qui lui est réservée pour traverser; trottoirs impraticables sinon complètement inexistant ou occupés par des voitures garées d'une manière anarchique, enfin la corruption à outrance des responsables et intervenants aggrave encore plus la sécurité routière.

Routes, infrastructures et voiries mal entretenus, absence de prévention, mauvaises campagnes de sensibilisation contre les risques d'accidents et un état des lieux toujours catastrophique et un bilan tragique, presque 4

000 tués et plus de 12 000 blessés graves par an. Compte tenu de la situation, le Maroc qui ambitionne 20 millions de touristes est un vrai enfer pour les femmes avec chaussures à hauts talons, pour les voitures à enfants, pour les cyclistes, pour les malades et les handicapés, pour les personnes âgées et pour les enfants.

Parole d'immigré, croyez-moi, auparavant c'était la faute du protectorat français et espagnole qui ont laissé une infrastructure en très mauvaise état et aujourd'hui croyez-moi c'est la faute à la météo et du mauvais climat qui s'abattent sur le maroc en créant des inondations et en provoquant des dégâts qui coûtent au contribuable des centaines de millions de dirhams à chaque forte précipitation.

Malheureusement, nous citoyens d'origine marocaine en Europe et ailleurs, nous n'avons pas le droit de vote au Maroc, sinon nous aurions utilisé notre droit constitutionnel pour voter contre la pluie, parce que notre devise est toujours "**Les inondations au Maroc, non merci**"..

2010

Nous y voici enfin, l'année 2009 s'achève et une nouvelle année 2010 s'annonce et, j'espère qu'elle sera pleine de bonnes nouvelles pour vous, pour moi et pour le monde entier.

Chères amies et chers amis, en ce jeudi 31 décembre 2009, et à titre exceptionnel, Dounia News est envoyé pour la dernière fois, justement avant la fin de cette année qui s'éteint.

A cette occasion merveilleuse des fêtes de Noël et du nouvel an ainsi qu'à l'occasion des fêtes musulmanes et juives, Dounia News vous présente les "meilleurs voeux de bonheur et de prospérité", à votre famille et à vos amis et vous souhaite une bonne et heureuse année 2010 pleine d'espoir, de paix et de justice.

Je profite de ce message annuel pour vous remercier de votre fidélité et tout particulièrement tous ceux qui ont fait de cette revue de presse une "zone de liberté d'expression".

Auteur : [Sarie Abdeslam](#)

Bruxelles, le 31 décembre 2009

[Maroc](#)
[Top](#)



[Autoroutes du Maroc](#)

20 ans au service du développement du réseau autoroutier

Le Matin. Publié le : 29.12.2009 | 19h21

En deux décennies, le Maroc a accompli d'importantes étapes dans le développement d'un réseau autoroutier moderne, ce qui lui a permis d'accéder à une place privilégiée dans ce domaine au niveau régional.

Ce progrès est le fruit d'une politique volontariste de recours au système de péages pour le financement de l'extension des autoroutes. Constituant l'un des leviers du développement économique, le réseau autoroutier actuellement en exploitation s'étale sur 916 km grâce à une accélération du rythme de construction qui est passé de 40 km par an durant la décennie quatre-vingt-dix à 100 km/an puis 160 km/an respectivement durant les première et deuxième moitiés des années 2000-2009. Selon le ministre de l'Equipement et des Transports, Karim Ghellab, le réseau autoroutier national doit s'étaler sur 1.800 Km à l'horizon 2015 et relier toutes les villes de plus de 400.000 habitants.

Intervenant lors d'une cérémonie marquant le 20e anniversaire de la création de la Société nationale des autoroutes du Maroc, organisée sous le Haut patronage de S.M. le Roi Mohammed VI, le ministre a fait savoir que le programme des travaux prévoit le parachèvement des tronçons Marrakech-Agadir et Fès-Oujda respectivement en 2010 et 2011 et le lancement dans les prochains mois des travaux de construction de 384 km comprenant notamment l'autoroute périphérique de Rabat (41 Km) et les tronçons Berrechid-Beni Mellal (172 km), El Jadida-Safi (140 Km) et Casablanca-Berrechid via Tit Mellil.

[Belgique](#)

[Top](#)



Être musulman belge : entre élaboration identitaire et devenir dossier

L'image monolithique de l'islam masque la diversité de la réalité vécue par les musulmans. Ils réélaborent sans cesse leurs identités dans leur engagement social, leurs pratiques religieuses, leur rapport aux normes, leurs modes d'expression culturelle. Cette reconfiguration est sous-tendue par des manières différentes de se référer aux textes religieux. Ceux-ci peuvent être interprétés différemment selon que l'on privilégie une lecture traditionaliste vouée à être transitoire, la distanciation des mystiques et des rationalistes ou une approche réformiste qui tente de synthétiser les différents courants.

Lire la suite de l'article:

<http://www.google.com/url?sa=X&q=ftp://ftp2.dimmid.eu/dimmid/EI%2520Asri-%2520Revue%2520nouvelle.pdf&ct=ga&cd=eZi5b4FXfuk&usg=AFQjCNFzgeCc7OAZkErjNBThPhdzoWdt9g>

Virée... pour avoir osé protester ! La vérité dérange, et le MRAZ dérape...

En cette période de fêtes, je reçois un recommandé daté du 17 décembre. Petite phrase lacunaire : « Le Conseil d'Administration du MRAZ, ton employeur, te notifie par la présente sa décision de ne pas poursuivre davantage ta période d'essai. Par conséquent, le CA met fin à nos relations contractuelles moyennant un délai de préavis de sept jours calendriers () ».

Lire le reste:

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=382

Etre musulman n'est en rien un gage de compétence»

ENTRETIEN AVEC ALI DADDY

Auteur du livre «Le Coran contre l'intégrisme» (Labor, 2002).

Ali Daddy renvoie les intégristes à leurs études.

Le texte fondateur de l'islam est un texte de paix et d'amour, selon lui.

Lire le reste:

<http://reflets-mag.blogspot.com/2009/12/etre-musulman-nest-en-rien-un-gage-de.html>

Belgique: une action commune

Les leaders spirituels de Belgique, bouddhistes, chrétiens (différentes Églises), Hindous, Jaïn, Juifs, Musulmans (ordre alphabétique), veulent vivre ensemble en dépassant les conflits d'intérêt. Le 17 décembre 2009, la cérémonie officielle de la signature de leur charte a eu lieu Salle des Congrès du Parlement fédéral, en présence de la Princesse Mathilde, le cardinal Danneels représentant les catholiques. Tout un symbole.

Lire le reste:

http://www.chretiensenpolitique.eu/Belgique-une-action-commune_a2179.html

Europe

[Top](#)



France :

Identité nationale :

Lettre ouverte d'un écrivain franco-marocain au Président Sarkozy.

De Mustapha Kharmoudi

Monsieur le Président,

Je ne supporte plus ces dérapages volontaires, ces phrases imbéciles qui explosent comme des bombes mortelles des bouches haineuses de vos ministres et de votre entourage.

Je ne suis pas de votre bord politique, mais j'ai toujours su garder le respect nécessaire à votre fonction. Maintenant, à vrai dire, je commence moi aussi à éprouver la même haine à votre égard et l'égard des vôtres. Et pour que les choses soient dites sans détour et avec la même désinvolture que vos émissaires en terre FN, votre idée de la France, je n'en veux pas. Mieux : votre France, je n'en suis pas, je vous la laisse ; gardez-la pour vous et pour les vôtres, faites-en une réserve pour une seule « espèce » de citoyens à l'exclusion de toutes les « racailles » envahissantes que nous sommes nous autres.

Lire le reste de la lettre:

<http://rannemarie.wordpress.com/2009/12/27/france-identite-nationale-lettre-ouverte-d'un-ecrivain-franco-marocain-au-president-sarkozy/>

Crispation des Français

Le référendum ou l'initiative Suisse sur les Minarets ne cesse de faire des remous. A la suite de cet évènement qui aura pour le moins laissé une partie de la classe politique sans voix, de nombreux sondages ont été faits en France afin de palper l'opinion des Français sur ce sujet. Souvenons-nous que certains politiciens, de gauche comme de droite, condamnaient le peuple suisse pour les résultats de ce vote de la honte comme avait titré le quotidien Libération, vote dont la Suisse ne devait pas sortir grandie pouvait-on lire sur certains forums.

Lire le reste de l'article:

<http://librepaix.over-blog.net/article-crispation-des-franais-41860333.html>

Il faut garder la porte ouverte aux travailleurs immigrés pour répondre aux besoins de main-d'œuvre à long terme, selon l'OCDE

30/06/2009 Pour la première fois depuis les années 80, la crise économique va vraisemblablement provoquer une baisse très importante du nombre de migrants venant travailler dans les pays de l'OCDE, selon un nouveau rapport de l'Organisation. A titre d'exemple, ce phénomène s'observe déjà en Espagne, en Irlande et au Royaume-Uni, pays qui furent parmi les premiers touchés par la récession.

Lire la suite:

http://www.oecd.org/document/18/0,3343,fr_2649_33931_43198354_1_1_1_37415,00.html

SIONISME : ATTENTION DANGER

par plumett

Se révolter contre le sionisme n'est pas un acte antisémite, c'est dénoncer le crime et l'injustice, inciter les peuples d'occident à réagir face à une propagande sans précédent, destinée à semer la terreur, la haine entre les peuples, les ethnies, les religions, et ce au profit d'un pouvoir hégémonique centré sur des intérêts économiques. Grâce au développement de l'Internet, les populations ne seront plus désormais embigadées par une presse contrôlée et muselée, la parole est à tous et pour tous, nous sommes en droit d'espérer un monde plus calme et plus juste, de vouloir mettre fin aux guerres de ce siècle et celles notamment justifiées par le mensonge.

Accuser en bloc une nation, une ethnique, une religion, n'a pas de sens, nous sommes tous des citoyens avec les mêmes droits, les mêmes aspirations à la paix et à la justice, c'est en nous unissant que nous pourrons vaincre les politiques, lobbies et mafias gangrénés par le pouvoir, l'argent et la drogue.

Il ne faut pas douter du pouvoir de nous unir, de nous entraider, de boycotter!

Voici une interview qui n'a pas fait la Une de nos journaux, elle donne pourtant à réfléchir sur les dangers réels qui menacent notre planète. Je précise qu'elle n'a rien contre les peuples juifs qui heureusement commencent à se désolidariser du sionisme.

Source: C4N

L'islamophobie comme diversion REGAIN DE LA XÉNOPHOBIE EN EUROPE

Alors que tous les Européens ne confondent pas Islam et fanatisme, l'opinion hostile aux musulmans se renforce.

Les années trente sont-elles devant nous? Malgré des acquis, comme les liens entre les responsables musulmans et les autorités locales, paradoxalement l'Europe prend une tournure radicale envers ses citoyens musulmans. Alors que tous les Européens ne confondent pas Islam et fanatisme, l'opinion hostile aux musulmans se renforce. L'inconscient collectif en vient à considérer la figure du «musulman» comme dangereuse. C'est une tragédie. Dans quelle sorte de monde sinistre est-on en train de vouloir nous précipiter?

Lire la suite de l'article:

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=385

[Agenda](#)
[Top](#)



Soirée de Chants Soufis

L'association VSMF organise un concert de chants soufis au théâtre Adyar à Paris,
sous le thème "Chants Soufis - Expression d'Amour et de Paix".

SAMEDI 9 JANVIER 2010 à 19h00.

Théâtre Adyar : 4 sq. Rapp, 75007 Paris,
Métro ligne 9, Station Alma-Marceau (à 800 m)

Avec la participation de:

- La diva Aicha REDOUANE
- L'artiste Abderrahim ABDELMOUMEN
- Le groupe SAFA
- Le groupe SILSILA

Tarif: Entrée: 10 euros - Etudiants: 8 euros

Pour plus d'information, veuillez nous contacter au : 06 21 98 68 76

ou par mail : contact@vsmf.net
www.vsmf.net

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La revue de presse Dounia News est envoyée à plus de 10.000 abonnés chaque dimanche. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia New. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par IK-11851@free.splio.com à veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.